

かへがえ がんばり やさしく きたえる



かがやき

旭川市立旭川小学校 学校だより 第2号 令和7年5月30日発行

強みを生かして楽しい学校に

校長 櫛部 治彦

本校は、旭川中学校と施設が一体となっている、旭川市内でも珍しい小学校です。この恵まれた環境は、本校ならではの特色を生み出し、子どもたちの成長にかけがえのない機会を与えてくれています。

まず、中学校との連携は、子どもたちにとって多くのメリットをもたらしています。毎朝の中学生と一緒に登校や挨拶運動は、小学生にとって憧れの存在である中学生の姿を間近に感じ、自然と礼儀正しさや優しさを学ぶ貴重な機会となっています。「いつかあんな風になりたい」という思いを持つことで、日々の学校生活への意欲も高まります。また、学習面においても、中学校の先生方との交流や合同での学習活動などを実施しております。異なる視点からの学びは、子どもたちの視野を広げ、より深い理解へとつながるものと確信しております。

本校が誇るもう一つの大きな強みは、地域の皆様が学校を温かく見守り、力強く支えてくださっていることです。開校以来、地域の皆様との深いつながりは、本校の教育活動の大きな支えとなっています。日々の登下校時の見守り活動はもちろんのこと、クラブ活動や学習の支援、環境整備など、多くの地域の方々子どもたちのために時間と力を注いでくださっています。このように、地域全体で子どもたちの成長を支えてくださる温かい環境は、何にも代えがたい本校の宝です。

旭川中学校との連携、そして地域の皆様の温かいご支援という2つの強みをより一層生かして、子どもたちにとってより一層楽しい学校となるよう、教職員一同、力を合わせ、授業改善や創意工夫した教育活動に取り組んでまいります。

明日は運動会です。子どもたちは、「自分を信じて力いっぱい走り抜ける」をテーマに頑張ります。温かいご声援をよろしく願います。

ありがとうございました

株式会社イハラ様が、学校の裏のイチヨウの木を剪定してくださいました。見違えるほどすっきりとしました。また、JA東旭川青年部様から、教材園で子どもたちが植えるサツマイモの苗をご寄贈していただきました。立派なサツマイモの苗は、子どもたちの学びの場である教材園で大切に育てます。

本当にありがとうございました。

わかば教室を開催しました



5月16日(金)の3・4時間目に「わかば教室」を開催しました。1年生を対象に、交通安全について学ぶ教室です。市役所交通防犯課から2名来校して、テンポよく、人形や車の模型を使って、例を交えながらお話していただきました。交通ルールを守ることの大切さを体験を通して学び、これからの登下校で、しっかり気を付けようと意欲的な様子でした。

話をしているお二人の方をしっかりと見て、集中して話を聞いており、感心しました。立派な態度です。これからますます成長していく姿が楽しみです。

夜桜まつりのポスター協力

旭山公園で毎年行われている「夜桜まつり」に、今年もたくさんの児童がポスター作成に協力しました。旭山公園夜桜保存委員会から、「まつりを始めた頃は終了後、四トトラック一台のゴミが出たが、三回目から旭川小学校の児童たちがポスターを描いてくれたことで、四十五袋のゴミ袋三、四個まで減った。」ということで、2020年にはお礼もいただいています。

これからも、地域の学校として、地域貢献を続けるとともに、地域と学校が協働する教育活動の充実を図っていきます。



6月の予定

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 1日(日) 運動会予備日 | 16日(月) 学校運営協議会 委員会 |
| 3日(火) 交通安全街頭指導 安全点検日 | 18日(水) スポーツテスト① 職員会議 |
| 4日(水) 1日防災学校 | 19日(木) スポーツテスト② |
| 6日(金) クラブ活動① | 20日(金) スポーツテスト予備日 |
| 7日(土) 音楽大行進(小中合同チーム) | 23日(月) ~24日(火) 6学年修学旅行 |
| 9日(月) 集会 諸費引落日 | 25日(水) 6学年修学旅行回復日 |
| 11日(水) 校内研修 | 27日(金) クラブ活動② |
| 13日(金) 漢字検定 | |